

飯館村 立村 50周年

セントラル愛知交響楽団 演奏会

9/29



▲演奏会のようす

飯館中体育館にて「セントラル愛知交響楽団 演奏会」が行なわれ、約70人の楽団員が見事なオーケストラを披露しました。

これは、文化庁の「平成18年度本物の舞台芸術体験事業」として、立村50周年を迎えた本村を会場に開催されたもので、この日はビバルディ作曲の「四季」やスメタナ作曲の「モルダウの流れ」など7曲を披露。

また、琴と尺八とオーケストラの

合奏のほか、飯館中吹奏楽部との合同演奏も行なわれました。

会場には、村内小・中学生や高校生、村民ら約600人が詰めかけ、美しくも迫力ある演奏に聞き入っていました。

演奏会后、生徒たちは「CDでしか聞いたことがなかったので、生演奏はとても迫力があつた」「やさしい心が持てたような気がした」などと感想を話していました。



▲楽団と一緒に演奏する飯館中吹奏楽部

第五一六号 平成十八年十月五日発行(毎月五日発行) ●発行/飯館村 ●編集/企画室広報委員会 千九六〇・一八九一 福島県相馬郡飯館村伊丹沢五八〇番地一 ☎〇二四四・四三・一六二三 印刷(画)ライト印刷

あとがき

村民手作りによる村民のための「立村50周年記念祭」。天気にも恵まれ、多くの方が会場に訪れました。▽特にフィナーレは、訪れた方に大きな感動を与えたのではないでしょう

か。▽「50年間の村の歩み」のビデオ上映で、昔の貴重な写真をたくさん見るにつけ、記録に残す大切さを改めて感じました。▽記念祭で私が撮った写真は…デジタルカメラとはいえ1095枚。▽記憶と記録に残る記念祭となりました。

震災対策一口標語

あなたは地震のとき

自信を持って 自身を守れますか

ご寄付ありがとう

- いいたて福祉会
 - ▶ 村上正元さん(上飯樋)から金100,000円
 - 飯館村社会福祉協議会
 - ▶ 村上正元さん(上飯樋)から金 50,000円
- ありがとうございました。(9月25日現在)

火災・救急情報

8月の出動

火災 0件(1月からの累計 3件)
救急27件(1月からの累計188件)